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   ≪本場の中国料理≫ 

やっぱり日本の中華とは味が全然違いました！ 

一番美味しかったのが小籠包です。日本のそれとは次元が違

います。肉汁食感味付け、全てが神の領域です。 

これを食べるだけでも中国に行く価値あります！ 

≪現地高校生との交流≫ 

田家柄中学校の人たちと交流をしました。みんなすごく日本語

が上手で、日本人と話してるみたいでした。 

買い物や UFO キャッチャーをして遊んだのですが、全部奢ってく

れて、嬉しかったです。 

≪全体の感想≫ 

本当にこの派遣に行ってよかったです。ただネットで調べたり、人から聞くだけでは得られない

経験ができました。派遣に行く前は、中国にあまりいいイメージを持っていませんでした。で

も上海のきれいな夜景や、中国の人の人柄を実際見て、中国が大好きになりました！今の情

勢上行くのは難しいですが、旅行の機会があったら、中国を選択肢に入れてみたらどうでしょ

うか？ 

海外派遣は本当に良い取り組みなのに、北高の皆さんはあまり参加しようとしていません。と

ても勿体無いので、皆さんぜひ海外派遣に応募しましょう！ 


